



## Boletín 65



### SCPM presentó plan de trabajo del Comité Andino de Defensa de la Libre Competencia

El Superintendente de Control del Poder Mercado, Danilo Sylva, presidió la primera Reunión del Comité Andino de Defensa de la Libre Competencia. Previo a presentar el Plan de Trabajo de la Presidencia Pro Témpore, anunció que enfatizará en la ejecución y finalización de iniciativas que se han trabajado con anterioridad y, desde ese punto de partida, se iniciarán nuevos proyectos.

[Leer más...](#)


### La Comisión Federal de Competencia Económica autoriza a Bachoco compra de RYC Alimentos

Industrias Bachoco anunció que la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) autorizó la compra de 100 por ciento de las acciones de RYC Alimentos (RYC). En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, la empresa expuso que estima concretar dicha compra en el corto plazo, y con ello, iniciará su proceso de integración.

[Leer más...](#)


### El Consejo de Administración de Defensa Económica aprueba la compra de Unidas por parte de Localiza con restricciones

En estricto juicio, el Consejo de Administración de Defensa Económica (Cade) aprobó, con restricciones, la compra de la empresa de alquiler de automóviles Unidas por parte de Localiza. Las empresas firmaron un acuerdo y deberán vender activos, incluida una de las marcas, para reducir la concentración del mercado. Los términos del acuerdo son confidenciales y Cade no los reveló. La fusión de las empresas de alquiler fue aprobada por 3 votos contra 2.

[Leer más...](#)


### La CNMC autoriza seis operaciones de concentración en noviembre con la compra de Condis como la más destacada

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) autorizó durante el mes de noviembre seis operaciones de concentración, entre la que destaca la compra de los supermercados de Condis por Portobello, como la operación más destacada.

[Leer más...](#)


### Apple denunció abuso de poder en el mercado de la India

Apple ha pedido a la agencia antimonopolio de India que rechace un caso que acusa a la compañía de abuso de poder de mercado en el ámbito de las aplicaciones. La solicitud se produce después de que la Comisión de Competencia de la India (CCI) comenzara a investigar las acusaciones de que Apple daña la competencia al obligar a los desarrolladores de aplicaciones a usar su sistema, que puede cobrar comisiones de hasta un 30% en las compras dentro de la aplicación.

[Leer más...](#)


### Estados Unidos investiga a Meta por monopolio en la compra de Supernatural

Meta (anteriormente Facebook) está firmemente en la mira de la Comisión Federal de Comercio (FTC) por sus diversas adquisiciones que, según la agencia, pueden haberse realizado para dominar el espacio y eliminar la competencia. Según el portal The Information, una de las compras que está investigando la Comisión Federal de Comercio es su acuerdo de 400 millones de dólares para adquirir Within, el desarrollador de la popular aplicación de entrenamiento de realidad virtual Supernatural.

[Leer más...](#)


### El organismo de control antimonopolio del Reino Unido investiga el acuerdo de Microsoft con Nuance

Los reguladores antimonopolio británicos están abriendo una investigación sobre la adquisición por 16.000 millones de dólares de Microsoft a la empresa de reconocimiento de voz Nuance. La Autoridad de Competencia y Mercados dijo en un breve comunicado que está investigando la compra debido a las preocupaciones de que podría resultar en una "disminución sustancial de la competencia" en el mercado del Reino Unido.

[Leer más...](#)